

地区広報

# すいざわ

8年/4

No.33号

西條町 小6年 森 哲弥

## クリスマス豪雪・・・・・・

12月24日から降り続いた雪は、まる2日間止むことなく、優に80センチを超える、建物、農作物に甚大な被害をもたらした。

3年前の豪雨、2年続きの異常旱魃<sup>かんぱつ</sup>で、天変地異の感あり。  
乱開発、酸性雨、温暖化・・・。

枚挙にいとまがない。

そしてカメムシの大発生。この虫の大量発生は大雪の前兆とか。  
当たってか、当たらずか。今冬の雪と寒さはひとしあであつた。



水沢地区の人口

総数……3,681

男……1,795

女……1,886

世帯数……1013

(8.4.1現在)

発行 四日市市水沢地区市民センター

編集 水沢地区社協広報部

平成8年4月25日



てん茶工場

お茶を食へると健康維持に良いことが知られるようになつてきました。

そこで（農）すいざわ茶生産組合（組合員二一名）は、農



卷之三

悲惨な戦争の映像がテレビから流れてくる。実況中継などもあつたりする。それはあたかも、アクション映画の続きのように映し出される。

しかし、障害を持つ人にとつて、今の日本社会はまだまだ快適とはいえない。

肢体の不自由な人は、バスに乗るにも、電車に乗るにも人の助けがいる。

そして、それが当たり前のようと思われている。

しかし、施設・器械さえ整

行いながら、墜害者との共存を進めるため、公共施設等の整備を強力に押し進めている。という。幸いにも日本は戦争を放棄した国だから、アメリカ等のように膨大な軍備を持つ必要はないのである。

少し前まで世界一お金持つの国だと自負していたはずだ

態のよくな気がする。  
住専の処理には予算が付く  
が福祉予算は切り捨てられる。  
予算がないから施設・設備が  
整わないので地元の学校や保  
育園に入れないと言うのでは  
なんとも悲しい状態である。  
障害がなければ当たり前の  
ことでも障害があれば当たり

A black and white photograph of the interior of a vintage car. The view is from the front passenger side, looking towards the driver's seat. The interior is dark, with visible headrests, a dashboard, and a steering wheel. The car appears to be a classic model from the early 20th century.

宮妻は今

宮妻地区は、県の「快適農村モデル地区」に指定された。現在推進委員会も設置され、総会開催にむけて準備を進めていた。

「きららの里」  
住んで「いいことや」  
訪れて「またいきたいな」と  
思える村づくりを目指してい  
る。

期待等を抱つて東町に本格的なてん茶工場を建設、本年度より生産を開始する。

最大限に生かし、十年、二十

不要花の処理に

生活改善運動

ご寄付ありがとうございました

ありがとうございました

かねてより、墓地の不要花の処理に困っていた中谷自治会では、もらい受けたヒューリ

水沢地区社協では、地区の

無縁の碑完成



最近、日本では、高齢化が進み途中から障害がでたり、生来、障害をもつて生まれたりする人に対して理解が深まっている。

つていれば自分で行動で  
きる人も沢山いるのである。  
一口に、障害をもつ人とい  
つても千差万別だから、簡単  
にすませるわけにはいかない  
が、少なくともやらなければ  
ならないことは、結構多いと  
いうことである。

し、立派な市民ドームとかも作つたりする国なのである。それなのにどうして身近な、公共施設の整備が進まないのだろうか。

特に学校は、障害のある児童・生徒（特に肢体障害者）にとって施設の改善が、一部を除きほとんど手つかずの状

水沢に生まれ、水沢で生活しているならば、水沢の保育園、学校にいけるようになることが障害を持つ子の親達の共通の願いだと思う。そのためには当然、地域の人々の理解も必要となつてくる。情緒障害や肢体障害をもつ者が一般の健常人と一緒に生活できる社会が、やつてくるのを心から願っている。

各地の墓地で、縁故者不  
の墓碑にはその扱いに困惑  
している現状だが、このほど  
起墓地管理組合では、墓地  
の抜根整地工事の機会に十  
基の無縁の墓碑を一ヵ所に  
めて整理し「無縁の碑」を  
工費百万円で建立し、去る  
月八日供養をした。